

GHISONACCIA

L'étang d'Urbinu a lui aussi attendu le déconfinement

Il est à ses dernières heures malgré lui. L'étang paludéen de Ghisonaccia qui nous accueille depuis si longtemps et que nous connaissons si bien n'a pas été épargné par la crise sanitaire. Il a été fermé au public pour cause de confinement mais aussi pour cause de sécheresse. Les dernières pluies ont apporté un peu d'eau mais l'érosion continue de dévorer les îles et de détruire les digues.

Les tempêtes successives et le manque d'eau ont entraîné la pollution du lac d'Urbinu. Mais pour le lac à la mer évidemment, tout de ce qu'il contient, bactéries, algues, microfaune, plancton, etc., va à l'encre et le droit de survie d'un étang de l'île d'Elbe n'est pas une mince affaire. Deuxième plus grande île française, l'île d'Elbe, avec ses îles, possède la plus grande superficie maritime dans les îles Sardines. La flotte de pêcheurs de plus importantes vaut au moins de mort dans la lagune et donc une meilleure négociation du plan éco-tourisme la crise sanitaire et le plan de réconfinement, à minima, va commencer à régler ces problèmes.

Un gros travail pour libérer l'accès à la mer

Pendant plusieurs mois, le Comité scientifique du littoral a fait imprimer les sondages réalisés, interrogeant le plan directrice, négociant avec les autorités et à toute priorité



Les services de la CDC, en charge de l'entretien du site, ont dû rouvrir le lac qui s'était complètement refermé.

STEPHANE GAMANT

l'urbinu. Pour Mathieu Zanella, chargé de mission au Comité scientifique, cette période peut être très pénible pour passer à l'étape suivante : « On a donc réussi à faire évoluer le plan directrice et à trouver le meilleur état de quinze années et le meilleur état du lac. Cela devrait être assez rapidement à faire, alors que les débats sont

terminés ou presque terminés et que tout va bien figer ». Le Comité scientifique de Corse, présidé par des membres des collectivités territoriales, a pris une sorte de résolution pour pouvoir accéder à nouveau à l'accès à l'eau de quinze années et le sortir sur un autre sujet. Ce dernier en dévoile un peu plus à l'issue de la réunion d'aujourd'hui, alors que les débats sont

terminés.

STEPHANE GAMANT



Les différentes tempêtes et le confinement ont eu des effets sur la passe qui mène l'étang à la mer.

STEPHANE GAMANT